



Manuel Salazar, B. C.



"HACIENDO FAMILIA"
Hogar de Acogida, Encuentro y Misión

Parroquia Ntra.Sra. de Loreto de Xábia

Curso Pastoral 2023 - 2024

*Ven, Espíritu Santo,
llena los corazones de tus fieles,
y enciende en ellos el fuego de tu amor.*

*Envía tu Espíritu Creador
y renueva la faz de la tierra.*

*Oh Dios,
que has iluminado los corazones de tus hijos
con la luz del Espíritu Santo;
haznos dóciles a sus inspiraciones
para gustar siempre el bien
y gozar de su consuelo.*

Por Cristo nuestro Señor.

Amén.



PARROQUIA DE LORETO: HOGAR DE ACOGIDA, ENCUENTRO Y MISIÓN. CURSO 2023-2024: “SOMOS FAMILIA”.

Querida familia de Nuestra Señora de Loreto, la gracia y la paz.

Nuestra parroquia se pone en marcha en un nuevo curso pastoral 2023-24. Un curso abierto a lo que Dios quiera. Un curso donde Dios, quizás nos dice: “Pues sé muy bien lo que pienso hacer con vosotros: designios de paz y no de aflicción, daros un porvenir y una esperanza. Me invocaréis e iréis a suplicarme, y yo os escucharé. Me buscaréis y me encontraréis, si me buscáis de todo corazón. Me dejaré encontrar, y cambiaré vuestra suerte. Os congregaré sacándoos de los países y comarcas por donde os dispersé —oráculo del Señor—, y os devolveré al lugar adonde os deporté”. (Jr 29,11-14)

¡Qué palabras tan cargadas de esperanza! Deseos de paz, esperanza, de disponibilidad de nuestro Dios y de búsquedas encontradas. Designios de familia: “os congregaré”. En estas últimas palabras, especialmente, nos habla el Señor: “Designios de familia”. Palabras que nos llevarán a titular el curso 2023-24: “Somos familia”.

Hemos mirado los designios de Dios. Ahora, os invito a que miremos al pasado. La mirada al futuro del nuevo curso nos tiene que llevar a recordar el camino recorrido. Hagamos memoria de lo vivido estos últimos años que he caminado con vosotros y no olvidemos las acciones del Señor. Recordemos:

- **Curso 2021-2022:** “¡Bendito el rey que viene en nombre del Señor!”. (Lc 19,38a) En este curso poniendo la mira en Jesús, afirmábamos: “Parroquia de Nuestra Señora de Loreto, tu propósito es estar con Jesús y vivir su palabra”. Con esta afirmación, nos preguntábamos ¿Cuáles son los cimientos para llevar este propósito? Respondíamos diciendo: “Jesús y María. En otras palabras, caminemos hacia una comunidad cada vez más Misocéntrica (Eucarística) y Mariana.”

- **Curso 2022-2023:** “Hijos de Pentecostés”. En este curso mencionamos por primera vez la visión parroquial, esto es, expresar lo que intuimos como el sueño de Dios para nuestra parroquia. Lo expresaba personalmente así: “Sueño que la Parroquia Nuestra Señora de Loreto sea **HOGAR DE ACOGIDA, ENCUENTRO Y MISIÓN**”. Sobre esto volveremos en muchas ocasiones. Si recordáis, continuábamos afirmando, cito literalmente: “apoyándonos en el sueño de Dios, sería bueno pensar, ¿quién está dentro de esta parroquia que está llamada a ser más hogar?”. La respuesta que dábamos era: aquellos que forman la parroquia, estos son Hijos, pero aún más, estos son: Hijos de Pentecostés. Expresión que daría título al Curso Pastoral.



Familia parroquial, en este curso, os invito a soñar el sueño de Dios. Soñemos nuestra parroquia como: **“HOGAR DE ACOGIDA, ENCUENTRO Y MISIÓN”**. Si realmente, este es el sueño de Dios para nuestra parroquia se cumplirá. Ahora bien, quizás la pregunta que muchos nos haríamos sería: ¿Cómo vivir la parroquia como Hogar de Acogida, Encuentro y Misión? ¡Buena pregunta! La respuesta la ofrecíamos en las revisiones del curso pastoral 22-23: SIENDO FAMILIA. En la revisión del curso expresábamos la necesidad de ser una comunidad que fuera más familia. Si así lo vemos, e intuimos que es lo que Dios quiere ¡Adelante! Caminemos como familia con el Señor. La familia se hace, se construye. Es momento de dejar que el Espíritu Santo creador y hacedor de Pentecostés construya la Familia Parroquial. Miremos en esta gran construcción tres fundamentos:

El primero la gratuidad. Uno de los fundamentos de esta preciosa construcción será la gratuidad. Empecemos por recordar que la familia es un don. Tú hermano/hermana eres un regalo para esta parroquia. La parroquia es un don para cada uno de nosotros. Solo desde la gratuidad y desde este idioma de agradecimiento sumaremos todos para el Reino. No será tanto lo que la parroquia puede hacer por ti, sino más bien, lo que Dios por medio de ti puedes hacer por la parroquia.

El segundo lugar, no olvidemos donde se reúne esta familia tan especial: en la mesa de la Palabra y de la Eucaristía. La Eucaristía hace familia cristiana. La familia celebra y el mejor ámbito la Eucaristía y la Adoración.

En tercer lugar, la misión-evangelización: hacer discípulos misioneros. Una comunidad que es familia se convierte en palabras de San Pablo en una carta que evangeliza a los de dentro y a los de fuera. Dice el apóstol: “Vosotros sois nuestra carta, escrita en nuestros corazones, conocida y leída por todo el mundo.” (2 Cor 3,2) En muchas ocasiones, el único evangelio que leen los alejados, son nuestras vidas. ¡Evangelicemos desde el testimonio!

¡Parroquia de Nuestra Señora de Loreto! Atrévete a soñar y a dejarte convertir en un Hogar de Acogida, Encuentro y Misión siendo Familia. Vivamos la Eucaristía y la Adoración. Evangelicemos en familia y siendo familia.

Madre de Loreto, en este comienzo de curso, esta parroquia te canta y te pide con tu Gozos:

*“Yo tus auxilios vengo a pedir.
Virgen de Loreto ruega por mí. (...)
En cuerpo y alma me ofrezco a ti,
Virgen de Loreto, ruega por mí.”*

Francisco Manuel Murillo Roldán, párroco



LA IGLESIA QUE CAMINA EN NUESTRA SEÑORA DE LORETO DE XÀBIA EN EL CURSO 2023-2024

LA PARROQUIA VIVE EN COMUNIÓN Y FRATERNIDAD

COMUNIÓN / KOINONÍA / FRATERNIDAD

- Consejo Pastoral
- Consejo de Asuntos Económicos
- Grupo de Visión y Planificación Pastoral

LA PARROQUIA ESCUCHA Y PROCLAMA LA PALABRA DE DIOS

EVANGELIZACIÓN / PRIMER ANUNCIO / KERYGMA/
MISIÓN Y ENSEÑANZA / DIDAJÉ / DISCIPULADO

PRIMER ANUNCIO

- Alpha

DISCIPULADO: CATEQUESIS DE INFANCIA Y JUVENTUD

- Catequesis Comunión
- Juniors
- Catequesis Confirmación Jóvenes

DISCIPULADO: CATEQUESIS DE ADULTOS

- Células Parroquiales de Evangelización
- Vida Ascendente
- Compendio
- Información
 - Cartelería, redes sociales y página Web

LA PARROQUIA CELEBRA EL MISTERIO DE CRISTO. LA PARROQUIA SIRVE PARA SERVIR

EL SERVICIO DE LA CARIDAD / DIAKONÍA / MINISTERIOS Y CELEBRACIÓN / CULTO / ADORACIÓN / LITURGÍA

LA PARROQUIA CELEBRA Y VIVE EL MISTERIO DE CRISTO.

- Grupo de Animación Litúrgica. Grupo de Lectores
- Ministerio de Música
- Coro Parroquial
- Ministros de la Comunión/ Pastoral de la Salud

Cofradías y comisiones:

- Comisión de Fiestas de Nuestra Señora de Loreto
- Cofradía Virgen del Quinche

LA PARROQUIA SIRVE CON AMOR A LOS HERMANOS

- Cáritas
- Pastoral Familiar:
- Grupo Matrimonial Proyecto Amor Conyugal
- Grupo de Matrimonios Jóvenes
- Pastoral de la Salud / Ministros de la Comunión
- Despacho parroquial
- Grupo Madres de Oración
- Cenáculos



NOVEDADES PARA EL CURSO 2023-2024

Iniciamos un curso abierto a lo que el Espíritu va suscitando en medio de nosotros. El curso pasado lo concluíamos revisando la parroquia. Os agradezco vuestra sinceridad y el deseo de construir una parroquia al estilo de Jesús.

Continuamos este curso caminando y continuando en muchas realidades que hemos empezado o queremos empezar, con humildad, a dar pasos en ver y formarnos. La acción evangelizadora se debe de entender en clave de procesos. Lo que a continuación detallamos requerirá tiempo y discernimiento en su aplicación. Lo enunciemos para que ya nos pongamos a rezar por todo ello:

PALABRA DE DIOS

Hermanos que importante es y será que la Palabra de Dios esté en el centro de nuestra Comunidad. Es una necesidad que se presenta en nuestra Parroquia.

¿Por qué es importante la Palabra de Dios?

Para conocer más a Cristo. Dice San Jerónimo: “quien no conoce la Sagrada Escritura no conoce a Cristo”. Es el mejor sitio para encontrarnos con Jesús, para conocerle mejor, para descubrir que todo aquello por lo que le declaramos verdaderamente Dios y hombre se encuentra en las Escrituras.

Es allí donde podemos entender cómo ser verdaderos discípulos-misioneros, descubrir qué cosas son las que nos pide y, sobre todo, para enamorarnos de Él. Porque la Biblia no es otra cosa que una historia de amor de Dios y la humanidad en donde los escritores sagrados descubrieron la presencia de Dios y la pusieron en Palabras con la inspiración, que la hace siempre nueva, del Espíritu Santo.

Para amar a nuestros hermanos: ser seguidores de Jesús y miembros de su Iglesia requiere alimentarnos de la Palabra, y que así, igual que las primeras comunidades cristianas, la Buena Noticia llegue a mucha gente con nuestro testimonio, para que, como nos lo mostraba Tertuliano, cuando otras personas veían a estas comunidades sólo podían decir: «Miren cómo se aman».

Para conocerse más a sí mismos: «La Palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que cualquier espada de doble filo: ella penetra hasta la raíz del alma y del espíritu, de las articulaciones y de la médula, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón» (Heb 4, 12).

Esto significa que ella es capaz de adentrarse en nuestro ser, cuestionarnos, invitarnos a alabar a Dios, es capaz de mostrarnos incluso aquello que no queremos ver; meditar la Sagrada Escritura debe llevarnos a experimentar, al igual que quienes escribieron los libros de la Biblia, la presencia de Dios en todo momento y su acción misericordiosa sobre la humanidad.

Por todo ello proponemos unas jornadas de formación y experiencia de la Palabra de Dios. Será el 23 de Marzo por la Hermana Misionera del Verbum Dei, Belén Azorín.

CATEQUESIS DEL BUEN PASTOR

Estamos observando que la catequesis, tal y como la planteamos, no está dando frutos. Son muchos los años que trabajamos en una línea en la que observamos que los niños no llegan a vivir una experiencia de Dios y no continúan después de recibir su primera comunión. No es solo la catequesis sino muchos factores que determinan todo ello como por ejemplo: la secularización de las familias y la sociedad...etc.

Desde el curso 2020-2021 se ha planteado la posibilidad de poder hacer la Catequesis del Buen Pastor. Es un método nuevo de despertar la fe en los niños en el que tenemos que formarnos. Todo ello requerirá varios años hasta ponerla en marcha. Explicamos en que consiste:

“Entre Dios y el niño hay una real y misteriosa unión; en él está muy clara la imagen de Dios, por lo cual Dios y el niño son dos riquezas de amor que se atraen.

La catequesis del Buen Pastor se inicia en 1954 por el impulso de la alegría de los niños, satisfaciendo la exigencia vital más esencial: el amor. Así nace

la “Associazione Maria Montessori per la Formazione Religiosa del Bambino” en Roma, Italia, fundada por Sofía Cavalletti y Gianna Gobbi y aprobada y apoyada por el Vicariato de Roma.

Sus fuentes son la Biblia y la liturgia, y está basada en los principios Montessori. Esto hace posible una real experiencia de vida, en donde el niño vive, dentro de esta experiencia, los sacramentos de la vida cristiana de la Iglesia.

La catequesis del Buen Pastor da privilegio a los valores espirituales de la infancia y quiere ayudar a la formación de una conciencia atenta a la construcción de la historia en justicia.

Es una catequesis basada en el estudio y conocimiento profundo del niño. Con base a esto, sabemos que el niño desde su nacimiento hasta los 6 años de edad pasa por un periodo “sensible” en el que posee impulsos e intuiciones religiosas muy fuertes. De ello se afirma que el niño posee un “potencial religioso” que no debe desaprovecharse. En esta edad, el niño tiene una verdadera “hambre” o “anhelo” de Dios y es capaz de responder a su Amor con un verdadero “enamoramiento”. Este anhelo se encuentra en el niño en su estado más puro, más original, porque no ha sido aún tocado por elementos de índole cultural. Este anhelo de amor y ser amado es inequívocamente un anhelo religioso que, cuando es sabiamente encauzado por la pedagogía de la revelación del Amor de Dios, conduce al niño a admirables experiencias de contemplación y de comunión con el Señor.” (Fuente: <http://catequesis-delbuenpastormexico.org/index.html>)

En este curso, tenemos como objetivo, recibir formación sobre el método del Buen Pastor.



ALPHA

Es el nombre que se da a un método de Nueva Evangelización que va dirigido a personas que se sienten alejadas de la Iglesia y/o de Dios. Alpha es la primera letra del alfabeto griego. Es nuestra “A”. A veces cuando evangelizamos damos por supuesto que quien nos escucha nos entiende y desgraciadamente no es así. Empezamos por la “B” en vez de por la “A”. A todo ello responde el nombre de esta iniciativa de Nueva Evangelización que se desarrolla y adapta desde hace más de treinta años y en la actualidad, se realiza en más de 66.000 iglesias y otros contextos en el mundo entero. Más de 27 millones de personas han probado Alpha. El formato es simple, con recursos disponibles tanto para ayudarte a realizarlo como a impartirlo y así compartir la fé con tus amigos y tu comunidad.

Como dijo una vez una participante, todos tenemos preguntas, lo que nos falta es un lugar donde hacerlas. Alpha es importante porque hoy en día no es tan fácil encontrar un lugar donde abiertamente se exploren las preguntas fundamentales de la vida y la respuesta que el cristianismo tiene a ellas, en un contexto de amistad, comida y libertad para opinar.

En este curso, tenemos como objetivo, formarnos y hacer el primer Alpha en la parroquia.

ORACIÓN DE MADRES

Así dice el Señor: “Deja de llorar y enjúgate las lágrimas.” Todo lo que has hecho por tus hijos te será recompensado. “Volverán de la tierra del enemigo. Hay esperanza en tu porvenir: tus hijos volverán al hogar Lo digo Yo, el Señor.” (Jeremías 31: 16,17)

La Oración de las Madres, surgió para ayudar a aquellas madres que deseaban rezar juntas por sus hijos y nietos, y darles el apoyo que necesitaban.

Nació en Inglaterra en 1995. En esta época Verónica Williams y su cuñada Sandra, dos madres y abuelas, preocupadas por los problemas y peligros a

los que se enfrenta la juventud actual, se sintieron llamadas por el Señor a rezar de una manera especial por sus hijos. Rezando por todo ello leyeron y sintieron: Así dice el Señor: “Deja de llorar y enjúgate las lágrimas.” Todo lo que has hecho por tus hijos te será recompensado. “Volverán de la tierra del enemigo. Hay esperanza en tu porvenir: tus hijos volverán al hogar Lo digo Yo, el Señor.” (Jeremías 31: 16,17)

Ellas comprendieron que Jesús deseaba que todas las madres les confiaran completamente a sus hijos, y que Él deseaba consolar a las madres y llenar de bendiciones a sus hijos.

Con enorme alegría se experimenta esta gracia del Señor, en cada grupo de oración. La «Oración de las Madres» está ahora presente en más de 100 países, y está dirigida a las madres y a todas las mujeres que ejercen una maternidad espiritual.

Os informamos con gran alegría que ya nos hemos puesto en marcha. Son tres grupos los que se reúnen a lo largo de la semana. Madres os esperamos en estos grupos para rezar por vuestros hijos.

PEREGRINACIONES

Las peregrinaciones forman parte de la tradición de la Iglesia. También lo son de nuestra parroquia. En estos últimos años hemos hecho peregrinaciones que nos han ayudado muchísimo a vivir una experiencia de encuentro con el Señor y con nuestra Madre la Virgen María. Hemos ido a Medjugorje, el año pasado estuvimos en Tierra Santa.

Este año os hacemos dos propuestas:

“AÑO JUBILAR A CARAVACA DE LA CRUZ”

Os animamos que vayamos a visitar Caravaca de la Cruz que este año está de Año Jubilar. En Caravaca de la Cruz, se venera La Vera Cruz de Caravaca es un “Lignum Crucis”, es decir, un leño de la cruz donde murió Jesucristo.

Está dentro de un relicario de doble brazo y actualmente es el emblema de la ciudad de Caravaca y uno de los símbolos cristianos más conocidos en el mundo. Se trata de la quinta ciudad del mundo que goza del llamado Año Jubilar "in perpetuum", mención que le ha llevado a recibir anualmente a miles de peregrinos de todas partes del mundo.

Será un día la peregrinación. El día será el 27 de enero.

“SAN GIOVANNI ROTONDO-ASÍS-LORETO”

Esta segunda propuesta, de varios días, consiste en visitar varios lugares: el Santuario de San Giovanni Rotondo donde vivió el Santo Padre Pio, Santuario de San Miguel en el Monte Gargano, además de peregrinar a Loreto visitando el Santuario de la Nuestra Señora de Loreto, titular de nuestra parroquia y finalmente Asís donde visitaremos las tierras de San Francisco, Santa Clara y del Beato Carlos Acutis.

Las fechas, aún por concretar pueden estar en torno del 3 al 9 de junio del 2024. Os iremos informando.

SEMINARIO DE VIDA EN EL ESPÍRITU

Nuestra parroquia tiene que ayudar a vivir la experiencia del Espíritu Santo. Esta es la finalidad del Seminario vida en el Espíritu. ¿Qué es? Es un fin de semana en el que se predica el Kerygma (verdades fundamentales de la fe) y después de ello, se pide la presencia del Espíritu Santo. Decía el Papa Francisco: «Organicen Seminarios de Vida en el Espíritu en sus parroquias, seminarios, escuelas, en los barrios para compartir el bautismo en el Espíritu». En este curso proponemos realizar un Seminario de Vida en el Espíritu.

Las fechas serán del 23 al 25 de febrero. Os esperamos.

HORARIOS E INFORMACIÓN DE INTERÉS

EUCARISTÍA

Horario de Septiembre a Junio

Laborales: 19,30h.

Sábado y Vísperas de Fiesta: 9h. 19h. y 20h.

Domingo y Solemnidades: 9h. 11h. 12h. y 19h.

Horario de Julio y Agosto

Laborables: 9h. y 20h.

Sábado y Vísperas de Fiesta: 9h. 19h. 20h. y 21h.

Domingo y Solemnidades: 9h. 10h. 11h. 19h. 20h. y 21h.

Aviso: Si hubiese alguna modificación se avisará con antelación. Gracias.

ADORACIÓN Y EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

La Iglesia permanece abierta todos los días desde las 9h hasta la última Misa del día.

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO

Horario de Septiembre a Junio

Lunes, martes, miércoles y viernes: 17:30h. a 19:30h.

Jueves: Hora Santa: Una hora antes de la Misa del Jueves.

Horario de Julio y Agosto

Lunes, martes, miércoles y viernes: 18:30h. a 20:00h

Jueves: Hora Santa: Una hora antes de la Misa del Jueves.

Aviso: Si hubiese alguna modificación se avisará con antelación. Gracias.

Rezo del Santo Rosario: Lunes, martes, miércoles y viernes:
30 minutos antes de la Santa Misa.



SACRAMENTOS

Bautizos

- Preguntar fechas en el despacho o a través de la página web:
<http://www.parroquiadelmar.org/>
- Las reuniones de preparación para padres y padrinos se consultará la fecha en el despacho.

Bodas:

- A convenir con el sacerdote.

Entierros:

- A convenir con el sacerdote.

Reconciliación (Confesiones):

- Media hora antes de las eucaristías. Fuera de este horario se puede convenir con el sacerdote.

Unción de Enfermos:

- A convenir con el sacerdote.

Aviso: Si hubiese alguna modificación se avisará con antelación. Gracias.

CÁRITAS

- Atención con cita previa: 651 06 04 42 (Whatsapp):
 - **Acogida:** lunes por la tarde. (con cita previa)
 - **Reparto:** jueves por la mañana. (con cita previa)
- Orientación Laboral:
 - Horario: Martes de 16:30h a 19:30h. Atención semanal.

Aviso: Si hubiese alguna modificación se avisará con antelación. Gracias.

DESPACHO PARROQUIAL

Horario SEPTIEMBRE A JUNIO

(Miércoles y Viernes)

De 18h. a 19:30h

Horario JULIO Y AGOSTO

(Viernes)

De 18:30h. a 20h

Atención online: secretaria@parroquiadelmar.org

Teléfono: 965 791 286 (Despacho)

648 94 49 10 (Whatsapp)

Aviso: Si hubiese alguna modificación se avisará con antelación. Gracias.



CALENDARIO 2022-2023

SEPTIEMBRE 2023

- 7. Día del Santísim Crist de la Mar
- 8. **FIESTA DE LA MARE DE DÉU DE LORETO**
- 23. Inscripciones Juniors
- 23. Retiro Alianza. Líderes y Colíderes de las Células
- 24. Misa de envío de las Células
- 29. 1. Convivencia Programación Juniors

OCTUBRE

- 1. Despedida del P. Francisco José Chagas, adscrito parroquial
- 3 y 4. Inscripciones Catequesis Primera Comunión
- 8. Presentación del nuevo Vicario Parroquia, P. Deibi
- 12. Fiesta de la Virgen del Pilar
- 14. Inicio Juniors
- 21. Inicio de Cáritas Interparroquial de Jávea
- 22. Inicio Catequesis de Comunión
- 22. Domund

NOVIEMBRE

- 1. Todos los Santos
- 9 al 17. Novena Virgen del Quinche
- 11. 40º Aniversario del Movimiento Diocesano Juniors.
- 18. Fiesta de la Virgen del Quinche
- 19. Presentación de los Niños de 1º Catequesis de Comunión.
- 22. Santa Cecilia. Fiesta del Coro Parroquial
- 26. **CRISTO REY**

DICIEMBRE

- 3. **1º DOMINGO DE ADVIENTO**
- 3. Asamblea Parroquial
- 3. Día de la Familia
- 8. Inmaculada Concepción
- 16 al 24. Novena al Niño Jesús
- 17. Festival Navidad
- 18. Presentación de los Niños de 1º Catequesis de Comunión.
- 25. **NAVIDAD**



ENERO

- 1. María Madre de Dios. Año Nuevo
- 6. Epifanía
- 17. Celebración de San Antonio Abad
(Por concretar fecha con Peña la Burrera)
- 20. San Sebastián Patrón de Xàbia
- 27. Peregrinación Caravaca de la Cruz

FEBRERO

- 2. Presentación del Señor
- 11. Virgen de Lourdes. Fiesta de la Pastoral de la Salud
- 18. Festival de Cine. Juniors

MARZO

- 10. Entrega del Padrenuestro. 2º Catequesis de Comunión
- 14. MIÉRCOLES DE CENIZA**
- 18. 1º DOMINGO CUARESMA**
- 19. San José
- 23. Retiro. Momento Orante con la Palabra. Misionera del Verbum Dei.
- 24. Domingo de Ramos
- 28. Jueves Santo
- 31. Domingo de Resurrección

ABRIL

- 8. San Vicente

MAYO

- Ofrenda Floral. Catequesis de Comunión y Juniors
- 3. Día de Jesús Nazareno (subida). Alcalde perpetuo de Jávea
- 12. ASCENSIÓN DEL SEÑOR**
- 12. Renovación Promesas Bautismales. 3º de Catequesis de Comunión
- 19. PENTECOSTÉS**
- 19.- Turno de Comuniones.
- 25. Juniors: Clausura del Curso y misa de Imposición de Pañoletas

JUNIO

2. CORPUS CHRISTI

24. San Juan

JULIO

16. Virgen del Carmen (por concretar fecha con la Cofradía)

25. Sant Jaume (por concretar fecha de celebración con la Junta de Moros i Cristians)

AGOSTO

15. Asunción

15 al 23.- Novena Virgen de Loreto

SEPTIEMBRE 2024

7. Dia del Santíssim Crist de la Mar

8. FIESTA DE LA MARE DE DÉU DE LORETO

GOZOS A NTRA. SRA. DE LORETO

ESTRELLA DEL MAR

Rendidos a tus plantas,
Reina y Señora,
Los marinos te aclaman
por su patrona.
Los marinos te aclaman
por su patrona.

Yo tus auxilios vengo a pedir.
Virgen de Loreto ruega por mí.
Virgen de Loreto ruega por mí.

De este mar tempestuoso,
fúlgida estrella
Cada vez que te miro
eres más bella.
Cada vez que te miro
eres más bella.

Llévame al puerto sano y feliz.
Virgen de Loreto ruega por mí.
Virgen de Loreto, ruega por mí.

Una tarde venturosa
fuiste coronada
Como Reina y Señora de Aduanas
Como Reina y Señora
de Aduanas.

Mira a tu pueblo postrado ante ti,
Virgen de Loreto, ruega por mí.
Virgen de Loreto, ruega por mí.

En cuerpo y alma me ofrezco a ti,
Virgen de Loreto, ruega por mí.
Virgen de Loreto, ruega por mí.

ORACIÓN POSESIÓN MARIANA

Ante Ti ¡Oh Santísima Trinidad! Delante de toda la Corte Celestial, de los Ángeles y de los Santos. Ante Ti, ¡Oh Santísima Virgen María! Proclamo y declaro solemnemente, que de modo irrevocable y eterno, de manera totalmente libre y espontánea, te entrego toda mi ser, para que con el Espíritu Santo y San José me poseas completamente para Gloria y Esplendor del Reino de tu Hijo Amado. Esta posesión anula toda acechancia de las fuerzas del mal, y la sello en la Preciosísima Sangre de Jesús.

Amén.

ORACIÓN POR LA EVANGELIZACIÓN

*Señor Jesús, Pastor supremo de tu rebaño.
Tu nos has llamado a ser pescadores de hombres.
Haznos plenamente conscientes de la tarea que nos has encomendado.
Abrenos los horizontes del mundo entero, de modo que podamos escuchar
la silenciosa súplica de tantos hermanos
que te buscan a tientas,
esperando encontrar la luz de la Verdad y el calor del Amor.
Por tu preciosísima Sangre,
derramada por nosotros y por todos los hombres,
haz que respondamos a tu llamada y podamos así ser, con nuestras
limitaciones, fieles y alegres anunciadores de tu Evangelio.
Te lo pedimos por intercesión de nuestra Madre María, la Virgen de
Loreto, Madre tuya y nuestra, a la cual confiamos esta nuestra
oración.*

Amén.